



Provence jour 3 - les Saintes Maries de la mer

publié le 28/09/2016

Descriptif :

Peu de bus aujourd'hui et beaucoup de soleil pour cette journée au milieu des paysages de la Camargue pour découvrir le village des Saintes Maries de la mer, sa plage et sa course à la cocarde.

Petit-déjeuner à 8h00 ce matin, ce qui a permis aux élèves de faire une bonne nuit et de bien récupérer de leurs aventures des premiers jours notamment pour Lionella qui a eu la chance d'avoir son anniversaire fêté et chanté dignement par plus de 52 personnes... nous espérons qu'elle en gardera un bon souvenir.

Ensuite, tout le monde dans le bus pour découvrir les magnifiques paysages camarguais, les rizières, les chevaux, les taureaux pour arriver ensuite aux Saintes Maries de la mer pour passer une journée baignée de soleil.

Après un petit tour dans le village pour admirer en particulier son église d'origine médiévale, nous retournons sur le port pour participer à "l'abrivade", c'est à dire l'arrivée des taureaux dans l'arène encadrés par des cavaliers pour faire revivre l'époque où les taureaux n'étaient pas transportés par camions.

Après un bon repas, rien de tel que de tremper les pieds dans la mer ou de se reposer sur la plage située aux abords proches de l'arène. Arène dans laquelle nous nous rendîmes en début d'après-midi pour nous installer sous un ciel sans nuage dans l'attente de voir entrer en action les "raseteurs", les courageux camarguais qui défient les taureaux pour leur arracher la cocarde, un petit bout de corde attachée entre leurs cornes.

La journée tirant sur sa fin, nous sommes remontés dans le bus pour un retour en chanson avec entre autre Kenji Girac, Louane, etc. M. Roux va être très content, il va certainement pouvoir compter sur les élèves de sixième et recruter pour la chorale du collège !

Demain, nous ferons la visite de la ville d'Arles ainsi que celle du site gallo-romain du Glanum.

Bonne soirée à tous,

Portfolio

